
Aufsichtsrat
Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 30. Oktober 2019, 23:03

Der AR sollte sich mit dem SV an einen Tisch setzen und klären, warum wir in der derzeitigen
Situation sind. Gemeinsam eine Lösung suchen. Bei Bornemann war es leider schon das
Endstadium. Da konnte man leider nicht mehr Diskutieren sondern nur noch reagieren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3036582#post3036582

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3036582#post3036582

